

Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 08/2019

Ciudad de México, a 1º de febrero de 2019

CONTINÚAN 541 PERSONAS MIGRANTES EN EL ESTADIO PALILLO

El día de ayer salieron 2 mil 223 personas migrantes del albergue habilitado en el estadio Jesús Martínez "Palillo", con destino, en su mayoría, a Coahuila.

En el albergue continúa la presencia de 541 personas, de las cuales 67% son hombres adultos, 19% mujeres adultas, 13% son adolescentes y 11% niñas y niños.

Cabe recordar que el domingo 27 de enero llegaron aproximadamente 700 personas e inició operaciones el albergue temporal para migrantes ubicado en la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca, donde se recibió a la primera caravana del 2019.

En este albergue se han brindado los siguientes servicios: asesoría legal en materia migratoria, actividades lúdicas, actividades físicas, sesiones de apoyo psicoemocional, llamadas telefónicas gratuitas, recargas de baterías para celular, puntos de encuentro en caso de extravío, consultas médicas, entrega de medicamentos y servicio de comedor.

Con ello, la Ciudad de México ha garantizado los derechos a solicitar y recibir asilo y protección complementaria; derecho al agua, saneamiento e higiene; derecho a la recreación; a la no discriminación; a la salud; a la protección de la familia; a la alimentación; a la integridad personal y derecho a una vida digna.

Con estas acciones, con la coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México y el acompañamiento de la CDHDF y un amplio grupo de aliados nacionales e internacionales, continúa reforzando una visión con enfoque de derechos humanos en la atención a la crisis humanitaria que viven países hermanos de Centroamérica.

www.cdhdf.org.mx